



園部共同作業所だより

園部共同作業所発行

〒622-2222 郡府船井郡藤井町上木崎

320 1771-6213240

No. 19

園部共同作業所

杉山俊夫

新年を迎え皆様には益々ご健勝のことと、お慶び申し上げます。昨年は、当作業所には、心暖まるご指導ご援助をいただき、ありがとうございます。まことに下請けの仕事だけでは、通かなか困難で限界があります。この目標達成には、自作製品を作るにとどめられると考えています。そこで去年を振り返ると、色々なことがあります。そこで今年を振り返ると、色々なことがあります。そのひとつに自作製品「フランクフルト」の大口注文がありました。しかし納付期限に製作スピードが間に合わず、涙をのんであきらめました。アシスタントケニアはこ石知のアラウカと、一つ一つ手作りで、作業に時間がかかります。また、技術的にも熟練を要しますので、一般ボランティアの方の手作りで、作業に時間がかかります。この問題は多くあります。

瑞穂町保健センター
瑞穂町保健婦 上原恵子
仕事がら日頃本当にたくさんの方にお会いするわけですが、今更ながら、こんなところにこんな人がおられたのかと、初めて知ることもあります。また問題の深刻さにどうしたらよいかと、とまとうこともよくあります。

精神の病気をもつた患者さんとかわるときいつも残念に思うことは、やはり社会復帰のための受け皿かなつかないということです。この問題は多くあります。さてが家庭では高齢になつたお母さんと二人暮らしといったケースで、今は、保健所の相談事業をはじめ、社会復帰事業が取り組まれ成績をあげていますし、共同作業所もたつた重なる中で、やはりこういつた重要な社会資源を利用することあります。

今年は、このような問題を含め多くの課題と作業所運営基盤充実のため、会員の皆様と役員の方々のご協力ご理解ご協力をお願いいたします。

しかし、小さな町だからこそ、そのまま患者さんが暮らす地域全体が受け皿になることが、ぜひ必要であるし、また可能ではないかと思います。つまり精神障害をもつ患者さんは、身体に障害のある方、健常者すべての人を含めた中でのよい町をつくるため、そのきっかけづくり、場づくりをしていけたらと日々考えています。

法改正以来「社会復帰そして地域社会へ」と呼ばれてますが、見直は厳しいです。
瑞穂町保健センター
瑞穂町保健婦 上原恵子
早い「お年玉」をいただきました。
京都府共同募金会様 有り難うございました。

二月二十九日 年会
二月七日 新年会
二月二十一日 クリスマス会
二月二十二日 城山作業所と一緒に園部保健所に於いて大掃除
二月二十九日 忘年会



レクリエーション行事
平成六年
二月二十九日
瑞穂町保健センター
瑞穂町保健婦 上原恵子
和知町の各社協、京都大学
丹波町地域福祉團部町・日吉町・
瑞穂町保健センター、亀岡保健所
いすみや、共栄印刷業、上条紙工
こひつじ苑、かしのき寮、寿光園
へ協力いただいた団体の皆様
その他個人の皆様
通所者のボーナスづくりを目的に
時年十一月から十二月にかけてふきんを地域、団体の方々に販売させていただきました。お陰様で十四万八千円の収益を得ることになりました。販売にあたりたていたたきました。販売にありました。有り難いへんお世話をになりました。有り難い

すばらしい人

三

あつた最初からその人のことを気にいる事がないわけではない。けれど、そのような事は少ない方たろう。むしろ、最初はその人の良さがわからないけれど、つきあつていくうちにつきあつてゐるうちにわかるこの方が多いんじやなかろうか。

Dさんもそういう「つきあつていくうち」の人だった。僕も最初はただ「大きな人たなあ」「くらいしか思わなかつたし、そんな風にしか思わなかつたから、いつ頃からDさんが通所されるようになつたか、実はおぼえていない。

彼が作業所に来る。ある曜日は必ず来るようになつたころ、Dさんはすでにファンを作つていた。D君とWさんがそれである。D君はDさんが作業所に現れたとき決まっておもしろい事を言う。Wさんはお誕生会で「いつも友達になりたい」と思つてゐるのですがつい声をかけられなくて……」「だつて。すごいな。つい、「どんどん声をかけていつたら」とおせりかいを言つちやたじやない。

うわさによると、Dさん最初はでききない作業を「できない」「いやしてす」とはつまびらかに言えなかつたらしい。ところが近頃では頼まれたのだ。思つてゐる事が言えるようになつたなんてすばらしい事ではないか。がまんして作業をするのが人情かもしれない。けれど、自分自身の考え方をおもてこししてきない事は「できません」とハ

「キリ言えるようになつておくことの方が大切ではないかと思う。」
「四年の海水浴へ由良」ではFさん、誰かと一緒に浮き輪でブカブカ漂流してて、楽しそうだった。
「来年もという感じだった。
そして、彼が調理実習でとても楽しんでいるのがよくわかる。まわりの者までおいしく食べられるのだから、本当にFさんは調理実習になくてはならない人だ。これからもマイペースでやつていこうね、ドさん

今回も園部共同作業所と城山共同作業所との合同で、園部保健所で行われました。

私はサンタクロースに賛成多數で決められました。その時は不安で何も言えませんでした。どのように言つたらよいか友人や先生に聞いたらしました。先生方は、私にサンタに変装した時、「サンタに似合つてゐる」とおほめのお言葉をいただきました。

「この箱のカードを、みんなに配らなければ帰れないよ」と教えて下さいました。そしてしばらくして、箱の中のカードをみんなに配りました。そのあとは、カラオケが始まり両共同作業所が競い合っているうちに、私は、サンタクロースでよかつたで貰をもらつて今回のクリスマス会は私にとって二重の喜びで思わずうれしくてたまりませんでした。



編集後記

年末は、あわただしく。
お正月はあつという間に。
さあ出発
今年は飛躍の年にしよう。